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Top 8 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

In der Klützer Straße wurde eine Kastanie gefällt. Diese war abgestorben. Herr 
Grimm erfragt, ob es hierfür eine Ersatzpflanzung geben wird. Frau Krüger infor-
miert, dass in solchen Fällen nicht gleich Ersatzpflanzungen geplant werden.
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